
平成 27 年度（2015 年）白山・松風台自治会定例役員会（11 月度）会議 

 

Ⅰ．日時  11 月 21 日（土） 19 時 00 分～21 時 00 分 

 

Ⅱ．場所  高坂丘陵市民活動センター（以後、市民活動センターと略す）1F ﾐｰﾃｨﾝｸﾞﾙｰﾑ 

 

Ⅲ．出席者   21 名 

 

Ⅳ．議題 

• 関係諸団体等からの報告 

• 各担当からの報告 

• 各班からの報告および提案 

• その他 

 

Ⅴ．経過および結果、議事内容等 

 １．東松山市関連の事業について説明 

   ・スリーデーマーチ参加者数について報告。3 日間合計 76,201 人（昨年：82,627 人） 

次回（第 39 回）は 2016 年 11 月 4～6 日（3 日間）実施予定 

２．花いっぱい推進 

  ・11/7 に苗木の植え替えを実施 

・モデル花壇箇所（交番前の花壇を一部転用）の植え替えを週末に実施予定 

３．防犯・防災  

  ・丘陵地区防災訓練の実施報告 

  ・第 1 回防犯講習会を 12/6 実施予定（別途回覧） 

４．福利ヘルス 

・体育祭終了後、委員会開催。反省事項等の意見集約を行った。 

 ５．環境・クリーンリーダー 

   ・秋のごみゼロ運動（11/29、予備日 12/6 ごみ袋購入配布予定） 

   ・各クリーンセンターに備え付けの“ほうき”を新品に交換した 

 ６．各班からの報告や提案など 

   ・ブロックや班単位での地域交流事業について提案があり、協議を行った。 

共助の観点からもこのような輪での交流が必要との共通認識をもち、補助も含めた仕

組みをつくり、次年度へ事業として展開できるように引き続き検討することとなった。 

７．その他 

  ・次年度に役員（班長）について 

   次年度役員候補者について各班とも話し合い等をお願いしたい。 



   ・規約等について協議 

① 自治会会則４条：法人及び団体も自治会員となれる会則改正について 

今後も展望して本会の活動を賛助する法人及び団体を賛助会員としたい。ただし

表決権は有しないなど。特段異なる意見はなかった。 

② 設備・備品に関する規則制定について：設備・備品の管理規約を制定して明確化

を図りたい。金額について再検討の意見あり。 

③ 共用防犯灯電気料金負担に係る同意書の取り交わしについて：文書化して明確化

をはかるべき、との前年度からの引継ぎ事項の対応である。改めて調査実施し、

丘陵に住まいの方々に資する共用防犯灯の電気料金の丘陵支部との間での負担に

ついて同意書を作成。明確化を図るものであり、了解を得た。 

④ 市有地（倉庫設置場所）使用について：手続きに一部不備があることが判明した

ので、その対応は必要。市との使用貸借契約締結となると、雑草の刈り取り等の

負担が借主となり、管財課から得た負担額の情報から現状の対応が望ましいとの

意見が大勢となった。 

 

   ・「掲示板」寄付の申し出について：現在の掲示板数が当自治会として不足しているのか

どうか、との観点から検討すべきとの意見。協議の結果、現在の掲示板数に特段不足

はないとの意見に集約、申し出は遠慮したいとなった。 

   ・事件情報について共有 

   ・東松山消防団について：丘陵区域の担当は第５分団。今後どのような交流を図るのか 

が課題。分団長には先般開催の消防事業で会長挨拶済み。 

 

８．今後の予定 

   ・桜山小資源回収：12/12（土）  ・松林の再生について公開講座：12/12（土） 

   ・防災体験学習施設見学：2016/1/23（土） 

 

 

 

 

 

 

次回 12 月度定例役員会は 12/5（土）市民活動センター 1F 和室大広間 18：00～20：00 

会議録作成：自治会担当副会長 中村 

平成 27 年 12 月 6 日 

                             確認：会長 戸森 


